

Thema: Ortsentwicklung – Innerortsgestaltung Kürnach



Bürgerwerkstatt

Im Rahmen der Erarbeitung des Integrierten Städtebaulichen Entwicklungskonzeptes (ISEK) wurde vom 25. bis 27. November 2011 vom Büro arc.grün Landschaftsarchitekten gemeinsam mit der Gemeinde Kürnach das offene Planungsstudio im Alten Rathaus veranstaltet, in dem die Planer gemeinsam mit den Kürnacher Bürgern über die zukünftige Ortsentwicklung diskutiert und Ziele und Maßnahmen abgesteckt haben. Zahlreiche Bürgerinnen und Bürger haben sich engagiert beteiligt. Die Teilnahme an den Diskussionen und Arbeitsgruppen war sehr produktiv.

Am Freitag wurde nach der Begrüßung durch Herrn Bürgermeister Thomas Eberth der aktuelle Arbeitsstand durch Frau Ebner vom Büro arc.grün Landschaftsarchitekten präsentiert. Im Anschluss wurden die Stärken und Schwächen Kürnachs im Plenum diskutiert und konnten von den Bürgern ergänzt werden. Danach wurde der „Qualitätsstand“ von Kürnach ermittelt. In Kleingruppen waren die Bürger dazu aufgefordert, in verschiedenen Themenfeldern wie z.B. Ortsbild, Verkehr, Soziales und Freizeit oder Wohnen zu beschreiben, wie Kürnach heute aufgestellt ist. Weiter sollten die Bürger definieren, wohin der Ort sich entwickeln soll.

Am Samstagvormittag wurden die am Vortag definierten Leitziele überprüft und zu einem Leitbild gebündelt. Unter dem Motto „Dorf bewahren – Zukunft klug gestalten – Kürnach trifft sich in der Mitte“ soll der Schwerpunkt der Ortsentwicklung sich zukünftig auf die Ortsmitte richten.



Auf der Grundlage dieses Leitbildes wurden dann am Samstagnachmittag Maßnahmen benannt und diskutiert. Einen umfangreichen Katalog an Maßnahmen ergänzten die Bürger durch eigene Vorschläge. Durch die anschließende Vergabe von Punkten wurden diese priorisiert.



Am Sonntag standen die Planer vom Büro arc.grün in einem offenen Büro allen Bürgern für Fragen und Diskussion zu Verfügung. Die Ergebnisse der Veranstaltung wurden am Sonntagnachmittag in einer Präsentation des Planungsbüros zusammengefasst. Abschließend wurden gemeinsam die nächsten Schritte definiert:

Im neuen Jahr werden zu verschiedenen Themen „Planungstische“ durchgeführt: Jeweils einen Abend lang wollen die Planer des Büros arc.grün zusammen mit Ihnen zu einzelnen Projekten Ziele und erforderliche Handlungsschritte benennen und anschließend konkrete Umsetzungs- und Gestaltungsvorschläge erarbeiten.

Weitere Infos unter www.kuernach.de

Herzliche Einladung zu den Bürger - Planungstischen 2012

Liebe Kürnacherinnen
und Kürnacher,



nachdem bei der Bürgerwerkstatt im November viele gute und nützliche Vorschläge, Ideen und Wünsche erarbeitet wurden, Leitziele definiert und Handlungsfelder festgelegt wurden, wollen wir den aktiven Planungsprozess mit der Bevölkerung weiter voranbringen. Bei kreativen Planungstischen wollen wir gemeinsam anhand von Plänen und Karten Lösungsansätze, Vor- und Nachteile, Herausforderungen und mögliche Umsetzungen mit den Planern ausarbeiten. Deshalb darf ich Sie recht herzlich einladen, mit uns weiter an Kürnach zu arbeiten. Mitmachen, kreativ sein und mitentscheiden.

Termine:

19. Januar 2012, 19.00 Uhr

Planungstisch Ortsmitte/Verkehr

16. Februar 2012, 19.00 Uhr

Planungstisch Semmelstraße/Kräuterwiese

08. März 2012, 19.00 Uhr

Planungstisch Brückentor/Güßgraben

26. April 2012, 19.00 Uhr

Zusammenführung der Planungstische/Verkehr

Zur besseren Organisation bitten wir um Rückmeldung bei der Gemeindeverwaltung, Frau Zötzl / Frau Schellmann, Tel.: 09367/90690,

info@kuernach.de.

Gemeinsam mit Ihnen wollen wir weiter intensiv das Thema Ortsentwicklung und Innerortsgestaltung besprechen. Deshalb darf ich Sie erneut recht herzlich zum Besuch der Planungstische ins Alte Rathaus einladen.

Ich freue mich auf Ihr Kommen und Ihre Teilnahme.

Thomas Eberth,

1. Bürgermeister